

## **9. Ordentlicher Bezirksverbandstag Südwestsachsen**

Am 19. Februar 2022 war es so weit. Wir konnten nach einer coronabedingten einjährigen Verschiebung, unseren 9. Ordentlichen Bezirksverbandstag im Business Hotel ARTES in Chemnitz durchführen.

Alle Delegierten der Stadt,-Orts- und Kreisverbände, sowie der Fachgruppen wurden in den Mitgliederversammlungen im letzten Quartal des Jahres 2021 gewählt.

Als Gäste begrüßten wir die Assistentin der Regionalleitung SATS Kollegin Stephanie Theus, sowie den Regionsgeschäftsführer der DGB – Region Südwestsachsen Kollegen Ralf Hron.

Die Versammlungsleitung übernahm Kollege Andreas Bernhardt. Der Vormittag war geprägt vom Rechenschaftsbericht des Vorstandes der vergangenen 5 Jahre, sowie den jeweiligen Berichten der Kommissionen.

Nach der Entlastung des Vorstandes war es an der Zeit, einige aktive Mitglieder aus den Gremien zu verabschieden. Aus dem Bezirksvorstand Kollege Helfried Sachse, aus dem Bezirksbeirat die Kollegin Kathleen Gintenreiter, sowie die Kollegen Matthias Fichtner und Dietmar Lehmann.

Aus der Revision den Kollegen Horst Dziwok.

Im Anschluss daran überbrachten dann Kollegin Stephanie Theus das Grußwort der Regionalleitung SATS und Kollege Ralf Hron das Grußwort des DGB an die Delegierten.

Danach war dann Stärkung angesagt, es ging zum Mittagessen.

Nach dem Mittagessen übernahm dann Kollegin Liane Benndorf als Wahlleiterin das Zepter.

Es standen die Wahlen des neuen Bezirksvorstandes, unser Vertreter im Gewerkschaftsbeirat, unsere Delegierten zum Gewerkschaftstag, sowie die Wahl der Revisoren an.

Zum Vorsitzenden des Bezirksvorstandes wurden Kollege Andreas Herrmann, zu seinem Stellvertreter Kollege Andreas Bernhardt wieder gewählt.

Den Bezirksvorstand vervollständigen die Kolleginnen Gabriele Bletsch, Ute Müller, unsere Jugendvorsitzende Jessy Galli, sowie die Kollegen Patrick Huth, Jörg Leckeband und Ulf Schlegel.

Unsere Interessen im Gewerkschaftsbeirat wird zukünftig Kollege Andreas Bernhardt vertreten, als sein Vertreter wurde Kollege Patrick Huth gewählt

Nach der Wahl der Revisoren ging der 9. Ordentliche Bezirksverbandstag Südwestsachsen dann dem Ende entgegen. Nach dem Schlusswort des Vorsitzenden Kollege Andreas Herrmann klang die Veranstaltung dann mit Kaffee und Kuchen aus.